

AIKO SOLAR – Die neue Ära der Solarmodule: Doppelglas mit ABC-Technologie



Mit einem klaren Fokus auf Nachhaltigkeit und Innovation präsentiert die Premium Marke AIKO seine neueste Errungenschaft: die vollschwarzen Doppelglas-PV-Module mit ABC-Technologie. Diese setzen neue Maßstäbe in Sachen Effizienz, Qualität und Ästhetik.

So bieten die Doppelglasmodule von AIKO dank robustem Glas eine längere Lebensdauer und eine 25-jährige Garantie. Des Weiteren sind die Doppelglasmodule hitzebeständiger und im Betrieb 40°C kühler als TOPCon-Module, was optimale Leistung selbst bei extremen Temperaturen gewährleistet. Außerdem ist Glas deutlich weniger anfällig für Korrosion, daher eignen sich Doppelglasmodule selbst für Regionen mit schwierigen Wetterbedingungen, wie Küstenregionen, wo andere Module schnell beeinträchtigt sind.

Die Doppelglasmodule von AIKO zeichnen sich zudem durch die ABC-Technologie aus. Dabei werden alle elektrischen Kontakte auf der Rückseite platziert, was zur Minimierung der Verschattung auf der Vorderseite und Maximierung der aktiven Fläche führt. Dies gewährleistet einen signifikanten Anstieg der Effizienz und Energieausbeute.

Daneben bietet die Doppelglas- und ABC-Technologie zusätzliche Vorteile, wie z. B. eine erhöhte Energieausbeute (die Gleichstrom-Kapazität ist 6 - 9 % höher als die von TOPCon bei gleicher Fläche), eine verbesserte strukturelle Festigkeit (Verringerung des Risikos von Mikrorissen und anderen Schäden durch Doppelglasdesign, dadurch robustere und zuverlässigere Module), niedrigere Degradationsraten (durch Materialien und

Technologie in den Doppelglasmodulen von AIKO: 0,35% ab dem zweiten Jahr, besser als TOPCon mit 0,40 %.

Dies bedeutet bessere Renditen auf Investitionen: 0,73 % höher als TOPCon über 30 Jahre), ästhetisches Design (modernes und ansprechendes Aussehen durch elegantes, transparentes Glas für Wohn-, Gewerbe- und Industrieanwendungen) sowie umweltfreundliche Produktion (Verwendung von recycelbarem Glas).

Die Vorteile des neuen Doppelglasmoduls sprechen für sich und zeigen erneut, warum AIKO als Innovationstreiber in der Solarindustrie gilt. Die Module sind in 455/460 Wp bei Ihrer DE Süd verfügbar. Fragen Sie diese gerne an.



Kontakt Fachbereich Erneuerbare Energien:

Dominik Daub

Tel: 0621 47097-15

E-Mail: dominik.daub@deg-sued.de





Die DE Süd wird grüner!

Mit BauderGREEN als starkem Gründachpartner

Im Zuge der steigenden Nachfrage nach umweltfreundlichen und nachhaltigen Bauweisen rückt die Dachbegrünung immer mehr in den Fokus.

Dachlandschaften sehen nicht nur schön aus, sie bieten darüber hinaus viele Vorteile. Gründächer speichern auf natürliche Art Wasser, binden Staub und heizen sich auch bei extremen Temperaturen kaum auf. Außerdem schützen sie die Dachabdichtung noch besser vor Umweltbelastungen als eine Kiesschüttung und verlängern deren Lebenserwartung.

Mit der Einlagerung von BauderGREEN erweitern wir unser Angebot an fast allen 30 Standorten der DE Süd um hochwertige und innovative Produkte für unterschiedlichste Arten der Dachbegrünung. BauderGREEN steht für Qualität und Nachhaltigkeit, perfekt abgestimmt auf die Bedürfnisse des modernen Dachhandwerks. Die erweiterten Gründachlösungen richten sich sowohl an Dachhandwerker als auch an Fachbetriebe, die sich auf Dachbegrünungen spezialisiert haben.



In unseren Lagern sind daher ab sofort auch die BauderGREEN-Produkte zur Dachbegrünung vorrätig, so dass die Auftragsbearbeitung und Lieferung zuverlässig und schnell erfolgen kann.

Ergänzend bietet die DE Süd neben hochwertigen Produkten und Materialien auch umfassende Unterstützung bei der Projektplanung. Unsere Experten stehen mit Rat und Tat zur Seite, um Gründachprojekte effizient und erfolgreich umzusetzen.

Die DE Süd ist der zuverlässige Partner bei Gründachprojekten.

Für Informationen zu BauderGREEN sowie weiteren Produkten zur Dachbegrünung wenden Sie sich gerne an unsere Ansprechpartner in den jeweiligen Niederlassungen der DE Süd oder informieren Sie sich über folgenden Link:



Offene Stellen und Ausbildung bei der DE Süd



Unsere Mitarbeiter*innen sind das Fundament unseres Erfolgs! Deshalb bieten wir neben attraktiven Konditionen auch zahlreiche Zusatzleistungen und wurden als Top Arbeitgeber bei Yourfirm und vor kurzem vom Deutschen Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung als Arbeitgeber der Zukunft ausgezeichnet.

An vielen Standorten suchen wir Unterstützung für unsere Teams und bieten daneben auch in 2024 wieder zahlreiche Ausbildungsstellen an mit der Option der anschließenden Übernahme in ein festes Anstellungsverhältnis.

Informieren Sie sich auf der Karriereseite unserer Homepage:

Kontakt: 0621 47097-19, E-Mail: hr@deg-sued.de



<https://www.deg-sued.de/ausbildung>



<https://www.deg-sued.de/karriere/stellenanzeigen>



DE Süd Online Shop

Nutzen Sie zahlreiche Vorteile und Aktionen als registrierter gewerblicher Kunde im Online Shop der DE Süd. Sammeln Sie Punkte und sichern Sie sich attraktive Prämien.

Registrierung und Informationen unter:



Mitarbeiterjubiläen

40 Jahre	Dietmar Ruf	Freiberg a. N.
	Denise Zimmermann	Kaiserslautern
25 Jahre	Knut Rückinger	Karlsruhe
	Joachim Ruhland	Mannheim
20 Jahre	Andreas Läufer	March-Hugstetten
10 Jahre	Tobias Heydt	Bodnegg
	Mirco Wappner	Kaiserslautern
	Michael Pacholski	Nürtingen

Mitarbeiterveränderungen

Neuer Vertriebsleiter Süd-Ost Veränderung in unserer Vertriebsleitung!

Martin Mader, bisher Leiter unserer Niederlassung Ingolstadt, übernimmt zum 01.07.2024 die Vertriebsleitung für die Region Süd-Ost.

Wir freuen uns, dass wir diese Position mit Herrn Mader aus den eigenen Reihen kompetent besetzen konnten, der neben seinem tiefen Fachwissen und seiner langjährigen Berufserfahrung in verschiedenen Be-

reichen der DE Süd auch über die erforderlichen Führungsqualitäten verfügt. Wir beglückwünschen Herrn Mader zu diesem Karriereschritt und wünschen ihm viel Erfolg und Freude in seiner neuen Position. Vertriebsleiter für die Region Süd-West ist weiterhin Leonardo Di Milia.



So erreichen Sie Herrn Mader:

Tel: 0841 88140110

Mobil: 0172 6240712

E-Mail: martin.mader@deg-sued.de

Neuer Niederlassungsleiter in Karlsruhe

Zum 01.05.2024 hat Alexander Roskowetz die Niederlassungsleitung an unserem Standort Karlsruhe übernommen, nachdem sein Vorgänger, Sven Scheeder, die Leitung der Niederlassungen Mannheim und Heidelberg übernommen hat.

Herr Roskowetz blickt auf eine langjährige Vertriebserfahrung, u. a. in Führungspositionen, zurück. Wir freuen uns, dass wir mit Herrn Roskowetz die Niederlassungsleitung in erfahrene Hände legen können. Herr Roskowetz hat sich bereits intensiv mit dem regionalen Markt und seinen Aufgaben auseinandergesetzt. Gemeinsam mit seinem Team wird er sich ganz für

die Belange der DE Süd und die Zufriedenheit der Kunden einsetzen. Wir wünschen ihm viel Erfolg und Freude als Niederlassungsleiter bei der DE Süd.

So erreichen Sie Herrn Roskowetz:

Telefon: 0721 96235-16

Mobil: 0162 9976188

E-Mail: alexander.roskowetz@deg-sued.de



Firmenjubiläum Dietmar Ruf

Im April dieses Jahres feierte der Niederlassungsleiter unseres Standortes Freiburg a. N., Herr Dietmar Ruf sein 40-jähriges Firmenjubiläum.

Herr Ruf startete 1984 bei DE Süd als Verkaufssachbearbeiter, bevor er 2014 die Niederlassungsleitung am Standort übernommen hat.

Wir wissen seinen langjährigen, engagierten Einsatz in für die Niederlassung Freiburg a. N. und die DE Süd sehr zu schätzen und wünschen im weiterhin viel Freude und Erfolg bei der DE Süd.

Neuer Außendienstmitarbeiter bei der DE Süd

Das Team der Außendienstmitarbeiter bei der DE Süd erhält Verstärkung. Wir freuen uns über unseren neuen Kollegen:

Stefan Schweigart, Niederlassung Ulm,

Mobil: 0162 9976159

